

始業式 4月8日(月)

始業式には小学生2名と中学生2名が出席し、菅生中学校の教頭先生や小児科看護師長さんからお祝いの言葉をいただきました。子ども達は、緊張した面持ちでしたが、今年度の目標を言うことができました。最後は皆で「夢をかなえてドラえもん」の歌と合奏を楽しみました。



退院のお祝い

入院治療をしていた子どもが、退院の日を迎えました。長い期間、本当によく頑張ってきたので、喜びもひとしおです。

友達もかけつけてくれて、くす玉も綺麗に開きました。



入学式 4月25日(木)

病棟プレイルームで入学式を行いました。

式には、主治医をはじめとする医師チーム、小児科の看護師長さん、病棟の保育士さん、稗原小学校の校長先生、院内学級の教員が参加しました。

新一年生は、お話をしっかりと聞いていたようで、式の翌日も校長先生の話に出てきた「3つの『あ』」を唱えていました。



稗原小学校
校長先生の話



お医者さん
の話



小児科看護師
長さんの話

原籍校からのビデオメッセージ

原籍校の校長先生と担任の先生から、温かいメッセージ動画が届きました。

新一年生は、初めて見る教室や、自分の名前が貼ってある机などの映像を、食い入るように見ていました。初めて聴く校歌は2番から口ずさんでいました。担任の先生から名前を呼ばれると、画面に向かって「はい！」と、元気よく返事をすることができました。

入院中は、本人とご家族様が一番大変だと思いますので、これからも、病棟スタッフと原籍校と稗原小学校本校と院内学級で力を合わせて、退院までの入院生活を支えていきたいと思ひます。

